



VIERNES 27/02/2002

UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

ALUMNA: FATIMA GUADALUPE LOPEZ MORALES

LICENCIATURA: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

DOCENTE: BARREDA ROBERTO GARCIA SEDANO

MATERIA: ETIOLOGIA, FUNDAMENTOS DE ZOOTECNIA Y SUJECION

TEMA: FORO2

sobre 3 razas equinas

RAZAS LIVIANAS

El origen de esta raza se remonta alrededor del año 1600, con la introducción a Inglaterra de caballos orientales de origen Árabe y Berberisco, los cuales se cruzaron con yeguas nativas. De los productos obtenidos por esta cruce tres son los caballos que dieron origen al SPC: Byerly Turk, Godolphin Arabian Barb y Darley Arabian, considerados universalmente fundadores de la raza. El registro racial se abre en 1753 en Inglaterra y se cierra definitivamente en 1773. En Argentina esta raza ingresa a partir de 1853 y se registran los animales puros en el Stud Book Argentino.

ARABE

Cabeza pequeña, orejas pequeñas y móviles, de perfil cóncavo o sub-cóncavo, frente ancha, ojos grandes y vivaces, ollares amplios, cuello largo y arqueado (cuello de cisne) de implantación alta, cruz alta, dorso corto (puede presentar 13 vértebras dorsales), lomo corto (cinco vértebras lumbares), grupa horizontal, implantación alta de la cola, espalda larga e inclinada, antebrazo largo, caña corta y miembros finos. Piel muy fina y adherida, pelo corto y brillante.

RAZAS PESADAS

**CRIOLLO** Esta raza descende del caballo español importado por los conquistadores en el siglo XVI. Las sangres más importantes que contribuyeron a la formación de la raza actual son la Andaluza, Berberisca y Árabe. En Argentina algunos caballos son sometidos a una prueba de resistencia que consiste en recorrer 870 Km en 15 días, con un peso de 110 kg., sin suministrarle comida ni bebida más que la que el equino sea capaz de procurarse durante el descanso.